

令和6年第4回木津川市議会定例会 開会あいさつ

皆様、おはようございます。

本日ここに、令和6年第4回木津川市議会定例会をお願いいたしましたところ、議員の皆様には何かとご多用のころ、ご出席を賜りまして、厚くお礼申し上げます。

はじめに、本年8月7日未明に、本市職員が酒気を帯びている知人の運転する車両に同乗し、警察から事情聴取を受けたことに関し、10月7日付で当該職員に対し、減給とする懲戒処分を行ったところです。

市といたしまして、社会全体が飲酒運転の根絶に取り組む中で、率先すべき立場にある公務員にあるまじき行為であり、市民の皆様の信頼を損なう結果となりましたことに対し、この場をお借りいたしまして深くお詫び申し上げます。

再びこのような事態を惹き起こさないよう、全職員に対して公務員としての自覚を深めるよう指示したところです。

それでは、市政の状況などにつきまして、ご報告させていただきます。

まず、「令和6年度木津川市防災訓練の実施」についてでございます。

今月17日に実施いたしました令和6年度木津川市防災訓練ですが、地域の皆様をはじめ、関係機関の皆様のご協力もあり、大変実のある訓練となりました。

今回の訓練を通じて、参加者の皆様には自助、共助の意識や万一の災害に備えていただくことを改めてご認識いただけたと思っております。

引き続き関係機関、また関係団体の皆様との連携をさらに深めるとともに、危機管理体制の充実・強化に努めてまいりたいと考えております。

次に「地域まつりの開催について」でございます。

今月10日に木の津まつり、17日にかもまつり、24日にやましろまつりが開催されました。

当日は、飲食や物販等の出店に加え、吹奏楽やダンスパフォーマンスといった多くのステージイベントなどが企画され、3日間で延べ約2万5百人の方にご来場いただくなど、地域の活性化につながるものとなりました。

地域まつりの開催にご尽力いただきました、木津川市商工会を中心とした実行委員会の皆様をはじめ、関係者の皆様におかれましては、この場をお借りして厚くお礼申し上げます。

次に、高齢者健康増進・移動支援モデル事業乗合送迎サービス「ちょこっと ながも」の実証運行開始についてでございます。

令和4年4月に過疎地域の指定を受けた加茂地域の中でも、特に南加茂台地

域は、高齢化率が高く、かつ高齢者人口が多い地域であります。

南加茂台該地域におきまして、日常生活に必要なちょっとした移動支援を行うことで、お出かけ習慣を促し、高齢になっても住み慣れた地域で健康で生き生きと暮らすことができる健康長寿社会の構築を目指すため、12月2日の月曜日から「外出したくなる乗合送迎サービス“ちょこっとながも”」の実証運行を開始します。

対象は、南加茂台地域在住の65歳以上の方で、運行形態は、ご自宅から停留所までの予約制の乗合送迎サービスです。

運行時間帯は、平日の午前9時から午後4時まで、利用料金は当面の間無料としています。出発式は、12月2日9時から、南加茂台公民館で開催いたします。

多くの方にご利用いただき、健康増進に繋げてまいりたいと考えております。

最後になりましたが、お手元にお届けいたしております本会議への提出案件は、同意7件、承認1件、諮問1件、議案16件となっております。

詳細につきましては後ほどご説明をさせていただきますので、よろしくご審議をいただきご議決賜りますよう、お願いを申し上げまして、甚だ誠に簡単ではございますが、開会のご挨拶とさせていただきます。

どうぞよろしくお願い申し上げます。